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贯彻落实十七大精神
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本报讯
,

记者 张立 通讯员 李彦
-

"森林是城市之肺#郑州有森林吗
.

$不久
前
/

我省著名作家南丁先生还有这样的
疑问

/

当他走近苍翠的邙岭
/

立即被眼前
的森林美景所打动% 据了解

/

有郑州天然
氧吧之称的惠济区树林面积达

0$

万亩
/

仅今年就新植各类树木
0$$

余万株%

在惠济区古荥镇张定邦村
/

年近八
旬的张大爷精神矍铄

/

他指着家门口的
森林说

1

"几年前这里还是光秃秃的山坡
/

现在已经成了大森林
/

我家就住在森林
里
/

空气好
/

咋能不长寿
.

$

"完成
&!2$

亩&长
0&&

公里的通道

绿化
3

完成邙山造林工程
4%$$

亩
3

新建花
园口防汛路景观大道一条

/

长度
&0$$

米
/

面积
4$

亩
3

完成京水村南东&西高标准
通道二条

/

长
&4$$

米
/

面积
"&

亩
3

迎宾路
月季街一条

/

长
#

公里
/

面积
40

亩''(

惠济区林业部门负责人对今年植树情况
了然于胸%

今年该区的造林工程
/

改变了过去
单纯植杨树林和柳树林的特点

/

造林方
案充分考虑民生民意

/

采用规格大&绿量
大的法桐&国槐&女贞&楸树等经济价值
较高的树种

/

穿插一些垂柳&栾树等绿化
美化树种

/

达到了生态效益&社会效益&

经济效益的统筹兼顾
/

大大提高了造林
质量和档次%

三分种
/

七分养
/

年年栽树不见林的
根本原因是管护不到位% 今年

/

林业人员
从选苗&挖坑&栽植&浇水&封土&整枝&后
期管理等环节入手

/

监督苗木的整个生
长过程

/

植树成活率达
2$5

以上
/

居全市
第一% 林区)禁止燃放鞭炮()毁坏树木
违法(等一些护林法
规通过卡通画形象
地表现出来

/

管理部
门还制作了数万本
引导群众爱护林木

的台历
/

免费发给林地村民
/

大大增强了
他们的护林意识%

为防治病虫害
/

林业部门在林区内
设置

&$

个监测预报点
/

明确
2

名测报员
和

&!

名测报信息员
/

每天到监测点进行
监测和调查% 在清明等祭祀活动集中的
时候

/0$$

多名林业人员全程监督
/

确保
烟火不殃及林木%
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我国个税起征点拟上调至 -444元
新华社北京

0&

月
&%

日电*记者 王

宇 周婷玉+ 全国人大常委会
&%

日开始
审议个人所得税法修正案草案, 拟将个
人所得税工薪费用的减除标准从现在的
0!$$

元
6

月调整到
&$$$

元
6

月%

财政部部长谢旭人在十届全国人
大常委会第三十一次会议上就个人所
得税法修正案草案做说明时表示 #近
两年来 # 居民的基本生活消费支出水
平又有所提高 # 需要对减除费用标准

做适当调整%

&$$#

年年底 # 基于当时居民收入
水平和消费支出水平# 全国人大常委会
通过决议# 把个人所得税工薪减除费用
标准从

2$$

元
6

月调整到
0!$$

元
6

月%

据有关统计资料测算#

&$$"

年前三
季度全国城镇居民人均消费为

"%7#

元#

按照城镇居民家庭平均每一个就业者负
担人数

087%

人计算#

&$$"

年就业者人均
负担的年消费支出将达到

07$%$

元#即

0#2!

元
6

月%

)为了使减除费用标准具有一定
的前瞻性 #个人所得税法修正案草案
将减除标准确定为

&$$$

元
6

月 % (谢
旭人说 %

根据国家统计局
&$$!

年的有关数
据测算 # 将工薪减除费用标准提高至
&$$$

元
6

月后# 工薪阶层纳税人数占全
国职工总人数比例将由目前的

#$5

左右
下降到

%$5

左右%谢旭人表示#调整后大

部分工薪收入者因收入达不到减除费用
标准而免于纳税# 中低收入者负担也将
大大减轻%另根据有关数据测算#将减除
费用标准提高至

&$$$

元
6

月# 将减少财
政收入约

%$$

亿元%

谢旭人说# 将减除费用标准提高至
&$$$

元
6

月# 既可满足居民基本生活消
费支出需要# 也统筹兼顾了财政承受能
力# 并体现了重点照顾中低收入者的政
策调整意图%
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车门夹住乘客手跑了两米
读者反映! 昨日李女士给党报

热线打来电话! 诉说她乘坐公交车

时遇到了一件不愉快的事!

&&

日傍晚
!

时左右# 李女士在
南阳路长途汽车站门前乘坐由北向
南的

22

路公交车# 当时人很多#上
车十分拥挤#她站在最后% 这时#她
听司机说!)下去#下去#从后门上% (

就赶紧向后跑# 到后门两手扒住车
门正准备上车#车门突然关闭#她的
两只手被车门夹住# 车向前开了约
两米才停下来% 她赶紧抽出手又跑

到前门#上车刷卡后质问司机#没想
到司机拒不承认# 连句道歉的话都
没有#并称李女士在撒谎% 李女士便
记住了这名车长的牌号

2%$!$#0

%

记者调查! 接了李女士的电话
后# 记者很快与公交三公司的孟车
队长取得了联系#他说要查查车号#

再核实一下相关情况# 如真像李女
士说的那样# 司机的服务态度太恶
劣了# 公司将尽快把调查落实的情
况反馈给报社%

本报记者 陈亚洲

全国卫生系统先进典型
事迹报告会昨在郑举行
本报讯-记者 汪辉+)我只是尽自己所能做好本职工作,没想

到党和政府给了我这么多的荣誉,今后我要怀着一份感恩的心,更
加努力工作,为患者解忧,给白衣天使添彩% (昨日上午,全国卫生
系统先进典型事迹巡回报告会在我市举行, 报告团成员...河南
省人民医院妇产科主任张菊新朴实的话语赢得全场如潮的掌声%

全国卫生系统先进典型事迹巡回报告团由中宣部&卫生部&国家
中医药管理局&解放军总后卫生部共同组织% 张菊新作为全国选拔出
来的

!

名先进代表之一,也是唯一一名亲自走上讲台的先进典型%

报告会上,张菊新回忆了自己的亲身经历/来自上海市浦东新
区周家渡社区卫生服务中心的医生周鑫以 0轮椅上的白衣天使1为
题,介绍了该中心医生陈海新的事迹/新华社记者朱玉以0天山脚下
的好医生1为题,介绍了新疆哈密市二堡镇二堡村乡村医生刘玉莲
的事迹!山东大学第二医院医生陈诗鸿以0大爱如海深1为题,介绍
了该院骨外二科主任陈增海的事迹/山西省人民医院社区办公室主
任黄立坤以0大山深处好郎中1为题,介绍了永和县中医院院长王学
诗的事迹/解放军总医院骨科医生黄鹏以0大爱润心田1为题,介绍
了该院专家群体事迹%

报告会前,副省长王菊梅会见报告团一行%

中宣部宣教局副巡视员徐能毅, 卫生部办公厅副主任毛群安,

省委宣传部副部长权红军,省卫生厅领导马建中&夏祖昌&刘学周&

周学山,来自省&市及部队医院的
#$$

多名医疗工作者听取了报告%
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地摊占道 行人犯难
读者反映 !

&&

日 !孙先生反映 !东风

路园田路至信息路段的路北侧的人行道

和非机动车道! 一到晚上就被小贩占了!

行人只能走在快车道上!很不安全"

记者调查!当晚
02

时
%$

分,记者在
东风路发现,从轻院门口到信息路与东风
路交叉口, 路北侧的人行道和非机动车
道上已经摆满了卖小吃和小饰品的摊
位,将道路堵得严严实实/由西向东的自
行车和电动车都被挤到了快车道上% )这
种情况都好久了, 每天晚上从这里经过
都得走快车道, 有一次我差点被汽车撞
了% (附近市民告诉记者%

记者发现, 来这里逛街的大部分都
是附近学校的学生,)这些学生买东西还
挺多,我今天晚上已经卖出去了

0$

多双
手套% (一个卖手套的小贩告诉记者% 钱
是挣到了,但过往行人的安全呢2 希望有
关部门尽快采取相关措施, 来规范一下
这个)小市场(% 本报记者 赵文静

+,-.
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本报讯
,

记者 王影 文 李利强

图
-

昨日上午
/

在郑州轻工业学院
/

由
大学生自己设计的两张偌大精美的
贺卡)门(

/

竖立在该校图书馆门前
/

来往的学生纷纷兴奋地从)门(中穿
过
/

相互祝贺元旦快乐%

贺卡)门(的创意
/

是该校大二
学生宋瑞琪构思的

/

在四五个同学
的帮助下

/

经过两周的时间制作完
成

/

原料全部用的是废旧的纸等%

)一张贺卡长
&8%

米&宽
&80

米
/

另一
张贺卡长

082

米&宽
08&

米%(设计者
小宋说,他们这样做

/

是鼓励大家亲
自动手

/

为朋友送上一份有意义的
元旦贺卡%
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据新华社北京
0&

月
&%

日电 -记者
车玉明 董峻+ 中央农村工作会议

&&

日
至

&%

日在北京举行%会议回顾总结了过
去

#

年的农业农村工作, 重点研究了加
强农业基础建设& 促进农业发展农民增
收的政策措施,安排部署了

&$$2

年及今
后一个时期的农业农村工作%

党中央& 国务院高度重视这次会议,

胡锦涛总书记&温家宝总理对确保国家粮
食安全&促进农民收入持续较快增长做出
了重要指示,进一步指明了当前和今后一
个时期农业农村工作的努力方向%

会议讨论了0中共中央&国务院关于
切实加强农业基础建设, 进一步促进农
业发展农民增收的若干意见-讨论稿+1%

会议强调,要全面把握新机遇&新挑
战,增强做好)三农(工作的紧迫感% 粮食
安全的警钟要始终长鸣,巩固农业基础的
弦要始终绷紧,解决好)三农(问题作为全
党工作重中之重的要求要始终坚持%

会议指出,做好明年的)三农(工作,

保持农业农村发展的良好势头, 对稳定
经济社会发展大局具有特殊重要的意
义% 必须全力促进农业生产不停滞不滑
坡, 切实保障主要农产品基本供给不脱
销不断档, 努力实现主要农产品市场价
格不大涨不大落, 积极争取农民增收势
头不回落不放缓, 务必做到新农村建设
不松懈不走样%

会议指出 ,

&$$2

年和今后一个时
期,农业农村工作的总体要求是!全面贯
彻党的十七大精神, 高举中国特色社会
主义伟大旗帜,以邓小平理论和)三个代
表(重要思想为指导,深入贯彻落实科学
发展观, 按照形成城乡经济社会发展一
体化新格局的要求, 突出加强农业基础
建设,积极促进农业稳定发展&农民持续
增收,努力保障主要农产品基本供给,切
实解决农村民生问题, 扎实推进社会主
义新农村建设%

会议指出,稳定经济社会发展大局,

当务之急是抓好农业发展&农民增收/走
中国特色农业现代化道路, 根本之策是
大力加强农业基础建设/ 促进城乡经济
社会一体化发展, 关键之举是扎实推进
社会主义新农村建设%

会议强调,突出加强农业基础建设,

促进农业发展农民增收, 切中了农业农
村发展要害, 抓住了实现经济社会又好
又快发展的基础问题, 是中央从经济社
会发展全局出发, 从农村发展迫切需要
出发,对)三农(工作作出的重大部署%

会议要求,当前和今后一个时期,要
重点做好以下工作!

-一+巩固完善强化强农惠农政策,

大幅度增加农业农村投入% -二+努力保
障主要农产品基本供给,积极促进农民增
收% -三+突出抓好农业基础设施建设,加

快完善农业生产条件% -四+强化农业科技和人才支撑,大力发展社
会化服务% -五+加快农村社会事业发展,强化农村基础设施建设%

-六+稳定完善农村基本经营制度,不断深化农村改革%

会议强调,要切实加强党对农村工作的领导,认真履行对)三
农(工作的组织领导责任,在工作安排&财力分配和干部配备等方
面体现重中之重的要求,不断完善)三农(工作领导机制%要加强农
村民主政治建设&文化建设和社会管理,扎实推进农村基层组织建
设,推动)三农(工作再上新台阶%

会议强调,做好明年的农业农村工作,任务繁重,责任重大%我
们要紧密团结在以胡锦涛同志为总书记的党中央周围,发奋图强,

开拓创新,扎实工作,大力强化农业基础,努力开创)三农(工作新
局面,为夺取全面建设小康社会新胜利作出新的更大的贡献%


